

An die Eltern und die Schülerinnen und Schüler des MSG, sowie an das Kollegium des MSG

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Zertifizierung als Europaschule sollte Anlass sein, dies würdig zu feiern und vor allem die Schülerinnen und Schüler dabei mitzunehmen, den Weg der europäischen Idee gemeinsam weiter zu gehen. Nicht umsonst wurde uns aufgrund unserer zahlreichen Aktivitäten diese Auszeichnung zuerkannt.

Am 28. September, dem letzten Schultag vor den Herbstferien, haben wir daher einen „Europatag“ mit folgendem Ablauf geplant:

In den ersten beiden Stunden findet Fachunterricht nach Plan statt. Außerdem trifft sich gegen 8.20 Uhr die Schulgemeinschaft auf dem Nordhof, um ein Bild der Buchstaben MSG, bestehend aus Schülerinnen und Schülern sowie dem Kollegium aufzunehmen.

In der großen Pause gehen die Klassen mit begleitenden Fachlehrerinnen und Fachlehrern ins Gloria Kino. Dort hält Herr Ingo Espenschied einen anschaulichen Vortrag mit dem Titel „65 Jahre Europa“.

Auf dem Rückweg trifft sich die Schulgemeinschaft auf dem Rathausplatz, wo die Europahymne zunächst von den Instrumentalisten gespielt und später auch von den Chören sowie der Schulgemeinschaft gesungen wird.

Dazu laden wir Sie, liebe Eltern herzlich ein, uns dabei „stimmkräftig“ zu unterstützen. Der Text wird selbstverständlich zur Verfügung gestellt.

Von Seiten der Stadt wird Herr Dr. Ingenthron uns die Glückwünsche der Stadt Landau zur Ernennung als Europaschule übermitteln.

Anschließend kehren wir gemeinsam zum MSG zurück und lassen die Herbstferien beginnen.

Mit freundlichen Grüßen

Eva-Maria Koob
2. stv Schulleiterin